



若あゆだより

第40号（令和5年12月4日）

岩脇小学校学校だより

羽ノ浦中学校区人権教育研究会を開催しました～今週は人権週間です～

11月30日(木)、羽ノ浦中学校区人権教育研究会を開催しました。この会は、羽ノ浦中学校区の学校や幼稚園等の教員が一堂に会し、人権学習の授業参観や教員研修を行うものです。今年度は本校が会場校となり、1年1組・4年1組・5年1組の授業公開と市人権教育指導員の永田真己さんによる性の多様性についての講演会を行いました。

1年生は「二わのことり」の教材を用い、「友達の気持ちを考えて行動することの大切さ」について、4年生では体験的な活動やグループ活動を取り入れながら、「自分や友達の体を大切にするための適切な行動」について、5年生ではSNS等のトラブル事例をもとに「相手の状況や気持ちを考え、思いやりを持ってやりとりすることの大切さ」について、考え、話し合い、理解を深めていきました。

今週は「人権週間」、9日(土)は「羽ノ浦人権フェスティバル(13:30～情報文化センター)」、10日(日)は「世界人権デー」、15日(金)・18(月)は「なかよし集会(人権集会)」です。この機会にご家庭でも人権についてお話しいただければと思います。



かけ足練習スタート～自分のペースで走り続けよう～

12月に入り、恒例のかけ足練習をスタートさせています。今年度は従来の「業間休みに全校で」というやり方ではなく、各学年・クラスの体育の時間を活用して取り組むことになりました。時間や手間の効率化を図るとともに、一人一人のかけ足の取組状況や健康状態等をきめ細かく見取り、指導に生かしていきたいと考えています。



かけ足の時間は約5分間。大切なのは、人と競ったり、人に合わせたりするのではなく、自分の力に応じた目標を立て、ペースを守って無理なく走り続けることです。

15日(金)までの約2週間の取組ですが、子どもたちが自分の目標に向かって意欲的に、そして、粘り強く取り組めるように励ましていきたいです。

3年生と1年生の交流～国語の発展学習～

3年生の国語科「班で意見をまとめよう」の発展的な学習として、1組では「1年生に読み聞かせをしよう」、2組では「1年生と仲よく遊ぶ⇒おにごっこをしよう」というテーマで話し合い、計画を立てていきました。



どちらのクラスの子どもたちも、「どうやったら1年生が喜んでくれるのか?」ということをしっかりと考えて準備を進め、本番でもお兄さんらしさ・お姉さんらしさを十分発揮し、1年生を楽しませてくれました。